



SUR ■

Urge Granier a Conagua a rescatar plan hídrico

POR LUIS ENRIQUE MARTÍNEZ

FRONTERA, Centla, Tab. (OEM-Infomex).- En lo que podría considerarse como reuniones de información comunitaria tras la puja por la ubicación de la séptima refinería mexicana, el gobernador Andrés Granier Melo urgió aquí a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) a rescatar la palabra del presidente Felipe Calderón para realizar “de una vez por todas” las obras del plan hídrico.

“No queremos estar sujetos a que año tras año la zozobra se apodere de la población de Tabasco, ante la probabilidad de otra tragedia como la inundación de 2007”, expuso lue-

go de recordar la reunión que en la víspera sostuvo con el director general de la Conagua, José Luis Luegüe Tamargo.

“Esa es otra lucha que estamos dando para que de una vez por todas se hagan las obras hidráulicas que comprometió el presidente Felipe Calderón con Tabasco”, afirmó tácito en cada uno de los eventos que encabezó para entregar obras sociales y físicas, en donde anunció que la inversión estatal 2009 para este municipio ascenderá a más de 256 millones de pesos.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 9121.57
Tam: 282 cm2
LQUIROGA

Fecha 18.04.2009	Sección República	Página 1/2
---------------------	----------------------	---------------



FOTO: EL HERALDO DE TABASCO / OEM-INFORMEX

» NO QUEREMOS estar sujetos a que año tras año la zozobra se apodere de la población de Tabasco, señaló el gobernador Andrés Granier.